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Deputados da Comissão de Finanças Orçamento e Planejamento: 

Gilmaci Santos - REPUBLICANOS (presidente da CFOP), Dirceu Dalben - 

CIDADANIA (presidente da audiência) e Enio Tatto - PT. 

 

 

Demais Deputados: 

Valdomiro Lopes - PSB.  

 

 

Demais Autoridades Públicas que participaram da mesa: 

Flávio Henrique Soares Guiaro Osório (presidente da Câmara Municipal de 

Tanabi), Daiane Cristina Ribeiro do Nascimento (vereadora de Tanabi), 

Alexandre Silveira Bertolini (prefeito de Tanabi) e Edna Flor (vice-prefeita de 

Araçatuba). 
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Sugestões Apresentadas 

 
Total de cidadãos presentes: 210 

Sugestões apresentadas: 29 

 

Nome: Gilberto Aparecido Faria Ruiz - “Gilbertinho” (vereador) - sugestões 
complementadas por meio de ofício 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tanabi  
Áreas: infraestrutura.  

Sugestão 

Recursos para pavimentação asfáltica da estrada TNB-070, que 
liga os bairros rurais de Tanabi, Sapé e Grama, ao município 
de Sebastianópolis do Sul; a estrada é utilizada para 
escoamento da cana de açúcar das Usinas Tereos, Moreno e 
Cofco, e também para o deslocamento de moradores da região.  

 

Nome: Tenente Osmar Canela (vereador)  
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tanabi 
Áreas: infraestrutura; segurança; saúde; educação.  

Sugestão 

Recursos para: construir uma passarela na rodovia Euclides da 
Cunha (SP-320), entre o Distrito 1 e o bairro Comendador José 
Onha; adquirir uma viatura para transporte do efetivo do Corpo 
de Bombeiros; implantar uma Delegacia de Defesa da Mulher; 
credenciar unidades de saúde para atender os servidores 
públicos via convênio com o Instituto de Assistência Médica ao 
Servidor Público Estadual (Iamspe), em Tanabi; adquirir 
aparelhos de ar condicionado para as escolas estaduais “Padre 
Fidelis” e “João Portugal”.  

 

Nome: Daiane Cristina Ribeiro do Nascimento (vereadora) - sugestões 
complementadas por meio de ofício  
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tanabi 
Áreas: segurança pública; infraestrutura; educação; saneamento básico.  

Sugestão 

Recursos para obra de pavimentação asfáltica da estrada TNB-
070, que liga os bairros rurais de Tanabi, Sapé e Grama, a 
Sebastianópolis do Sul. Implantar um Centro de Referência de 
Atendimento à Mulher (CRAM) e uma Delegacia de Defesa da 
Mulher em Tanabi. Instalar uma unidade da Faculdade de 
Tecnologia de São Paulo (FATEC) em Tanabi; sugere a 
utilização do espaço anteriormente ocupado pela Fundação 
Casa e que hoje está desativado. Recursos para construir uma 
passarela na rodovia Euclides da Cunha, interligando os bairros 
da zona norte até os bairros Comendador José Onha e Vila Rica, 
trazendo mais segurança para os pedestres. Recursos para 
obras de esgotamento sanitário no bairro residencial 
Comendador José Onha, em Tanabi.  
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Nome: Antônio Edwaldo Dunga Costa - “Dunga” (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Araçatuba 
Áreas: saúde. 

Sugestão 

Solicita recursos para atendimento das demandas na área da 
saúde, aumentando o número de vagas para cirurgias eletivas, 
e que a regionalização do atendimento no Sistema Único de 
Saúde (SUS) considere o porte do município e da região que 
não possui um hospital para atendimento dos adoecidos, 
enquanto outros hospitais possuem leitos ociosos. Recursos 
para ampliar a rede conveniada do Iamspe na região.  

 

Nome: Luiz Donizeti Barbosa (vereador) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Santa 
Albertina 
Áreas: saúde.  

Sugestão 
Solicita recursos para melhorar o atendimento oferecido na 
área da saúde pela Santa Casa de Jales e pelo município de 
Santa Albertina.  

 

Nome: Luiz Eduardo Martins (vice-prefeito) 
Representando a entidade/organização: Município de Tanabi 
Áreas: assistência social; saúde; esporte e lazer; infraestrutura. 

Sugestão 

Aumentar os recursos destinados ao atendimento dos idosos. 
Aumentar o valor do repasse destinado à Santa Casa de 
Tanabi, de modo a possibilitar a reativação do centro cirúrgico. 
Recursos para aprimorar a oferta de atividades esportivas e 
realização da Copinha do município. Recursos para 
asfaltamento da rua 21.  

 

Nome: Edna Flor (vice-prefeita) - sugestões complementadas por meio de 
ofício 
Representando a entidade/organização: Município de Araçatuba 
Áreas: saúde; assistência social.  

Sugestão 

Recursos para: agilizar o procedimento de regionalização dos 
serviços de saúde abrangendo Araçatuba e região, com a 
finalidade de melhorar a capacidade de atendimento e diminuir 
as filas de espera; ampliar a oferta de cirurgias eletivas para o 
município de Araçatuba e região; pagar despesas de custeio e 
agilizar o procedimento de habilitação de leitos na Unidade 
Neonatal da Santa Casa de Araçatuba, cuja documentação já 
se encontra na Secretaria Estadual de Saúde. Recursos para 
aumentar o valor do repasse às Organizações da Sociedade 
Civil - OSCs, que suprem o atendimento deficitário do poder 
público.  
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Nome: Victor Hugo T. Costa - “Vitinho do Kalunga” (vereador)  
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Magda 
Áreas: saúde; esporte e lazer. 

Sugestão 

Recursos para ampliar o Centro de Saúde de Magda, que é 
pequeno e não atende toda a demanda do município. Recursos 
para ampliar as atividades oferecidas em esporte e lazer para 
as crianças e idosos, tais como aulas de artes marciais, 
hidroginástica e pilates.  

 

Nome: Alex Peramo de Arruda (prefeito) - sugestões complementadas por 
meio de ofício  
Representando a entidade/organização: Município de Guararapes  
Áreas: infraestrutura.  

Sugestão 
R$ 1 milhão para ser investido em serviços de infraestrutura 
no município.  

 

Nome: Fausto Luano Rosa (presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Pedranópolis 
Áreas: saúde; desenvolvimento econômico; assistência social.  

Sugestão 

Recursos para intensificar a regionalização da saúde, com a 
reorganização da rede de hospitais e ambulatórios 
especializados, de modo a melhorar o atendimento em 
Pedranópolis, e para fazer o credenciamento da especialidade 
cardiológica da Santa Casa de Fernandópolis pelo SUS. 
Destinar recursos financeiros de apoio aos seringueiros. 
Recursos para: criar um programa de construção de 
incubadoras de novas empresas; fortalecer a política de 
atendimento ao idoso, com aumento do repasse, e ampliar a 
quantidade de Centros Dias. 

 

Nome: Sônia Palma Beolchi (vereadora) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Ibirá  
Áreas: saúde; infraestrutura.  

Sugestão 

R$ 100 mil para reformar o posto de saúde de Termas de Ibirá. 
Recursos para adquirir um aparelho de raio-x para a Santa 
Casa de Ibirá. Recursos para concluir as obras da rodovia 
Roberto Mario Perosa (SP-379), que foram iniciadas e estão 
paralisadas - a inexistência de rotatórias no local tem causado 
muitos acidentes.  
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Nome: Andréia Luzia Fachini (vice-prefeita) 
Representando a entidade/organização: Município de Poloni 
Áreas: infraestrutura; assistência social. 
 
Sugestão 

Recursos para reformar o recinto e a praça da matriz, onde os 
eventos são realizados. Recursos para construir uma Casa Dia 
para atendimento dos idosos e para investir em assistência 
social, com a finalidade de cuidar dos mais vulneráveis.  

 

Nome: Lilian Sabio Alexandre Rodrigues (diretora administrativa)  
Representando a entidade/organização: Santa Casa de Tanabi 
Áreas: saúde.  

Sugestão 

Recursos para: reajustar o valor de repasse da tabela SUS, 
assegurando a manutenção e a ampliação dos serviços 
prestados à população, e para adquirir um tomógrafo para a 
Santa Casa de Tanabi. Recursos para concluir o processo de 
regionalização do SUS, a fim de evitar que os hospitais 
pequenos fiquem com as sobras dos grandes hospitais, com 
remuneração pelos procedimentos de forma justa.  

 

Nome: Fernando Cardoso Casarin (vereador)  
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tanabi 
Áreas: saúde; assistência social.  

Sugestão 

Recursos para custear leitos fixos de Unidade de Terapia 
Intensiva (UTI) na Santa Casa de Tanabi - que deve ser 
incluída como referência de saúde na região, pois possui uma 
grande estrutura, com capacidade para realizar pequenas e 
médias cirurgias. Recursos para: fomentar o atendimento 
multidisciplinar especializado para crianças atípicas; aumentar 
o repasse destinado às entidades assistenciais, que prestam 
um excelente serviço à comunidade; financiar o tratamento de 
internação clínica das pessoas usuárias de drogas.  

 

Nome: Willian Albano Rocha (vereador)  
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Guapiaçu 
Áreas: saúde; esporte e lazer.  
 
Sugestão 

Recursos para a causa animal, principalmente para realizar 
castrações, mas também para instalar um pet container com 
sala cirúrgica. Recursos para construir praça com área de lazer 
na CDHU do bairro Maria Ivonete, que já tem o projeto liberado 
pela Secretaria de Habitação.  
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Nome: Vagner Donizete dos Santos - “Baiano” (presidente) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Cosmorama 
Áreas: educação; infraestrutura.  

Sugestão 

Recursos para construir mais uma escola em Cosmorama, pois 
a atual, que é municipal, está atendendo o dobro de alunos da 
sua capacidade; ressalta que a prefeitura já tem o terreno. 
Recursos para asfaltar a estrada vicinal que liga Cosmorama a 
Sebastianópolis do Sul e para construir um viaduto ligando o 
bairro da Água Amarela àquela estrada, passando por cima da 
linha do trem.  

 

Nome: Márcia Cambiaghi (presidente)  
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Mediadores e 
Conciliadores do Estado de São Paulo - SIMEC 
Áreas: justiça.  

Sugestão 
Reserva orçamentária destinada à remuneração dos 
mediadores e conciliadores judiciais que atendem os 
beneficiários da justiça gratuita no Estado de São Paulo.  

 

Nome: Eduardo Vasconcelos da Silva (vereador) - sugestões apresentadas 
por meio de ofício 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Ilha 
Solteira 
Áreas: educação; infraestrutura.  

Sugestão 

Recursos para: realizar melhorias nas escolas estaduais: de 
Urubupungá, “Arno Hausser”, “Léa Silva Moraes” e ETEC de 
Ilha Solteira; adquirir aparelhos de ar condicionado para a 
Escola Estadual de Urubupungá e para o Centro de Inovação 
da Educação Básica Paulista - CIEBP. Recursos para realizar 
melhorias de infraestrutura necessárias no município. 

 

Nome: Sarita Bassan Rodrigues (gestora do Programa Bolsa Família) - 
sugestões apresentadas por meio de ofício 
Representando a entidade/organização: Prefeitura de Itapura 
Áreas: assistência social.  

Sugestão 

Recursos para adquirir um veículo automotor para ser utilizado 
pela Secretaria de Assistência Social, Cultura e Turismo de 
Itapura, contribuindo para o deslocamento mais ágil dos 
servidores em atendimento à população e demandas fora do 
município.  
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Nome: Celma Cristina da Silva (secretária) - sugestões apresentadas por meio 
de ofício 
Representando a entidade/organização: Secretaria de Serviços 
Públicos de Itapura 
Áreas: planejamento e gestão; meio ambiente.  

Sugestão 

Recursos para adquirir um veículo automotor para utilização 
pelo DETRAN de Itapura, que atende os municípios vizinhos e 
atualmente não conta com nenhum veículo na frota, fazendo 
com que os servidores se desloquem em veículo próprio. 
Recursos para adquirir um caminhão coletor compactador de 
lixo, contribuindo para que a coleta de lixo seja realizada com 
maior frequência. Atualmente o município conta com apenas 
um caminhão que está sem condições de uso e frequentemente 
necessita de manutenção.  

 

Nome: Marcos Alexandre dos Santos Silva (presidente) - sugestões 
apresentadas por meio de ofício 
Representando a entidade/organização: Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais (APAE) de Tanabi 
Áreas: assistência social.  

Sugestão R$ 180 mil para ampliar o prédio da APAE de Tanabi.  

 

Nome: Carlos Murilo dos Santos 
           Claudenir Tonjani 
           Jairo Leandro Durigan 
           José Aparecido Mendes Ramos 
           Regina Aparecida da Silva Costa (vereadores) 
            (Sugestões apresentadas por meio de ofício.) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Mirassolândia 
Áreas: habitação.  

Sugestão 
Destinar recursos financeiros para a área da habitação, 
especialmente dos municípios pequenos, com a finalidade de 
diminuir o déficit habitacional existente.  

 

Nome: Márcio Domingues - “Márcio da Farmácia” 
           Genival Fonseca (vereadores) 
            (Sugestões apresentadas por meio de ofício.) 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Guararapes 
Áreas: infraestrutura.  

Sugestão 
R$ 500 mil a serem empregados em obras de infraestrutura 
em Guararapes.  
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Nome: Thiago Garcia da Silva (presidente) - sugestões apresentadas por meio 
de ofício 
Representando a entidade/organização: Lar das Crianças de Tanabi 
Áreas: assistência social.  

Sugestão 

R$ 200 mil para custeio das atividades desempenhadas pelo 
Lar das Crianças de Tanabi, que atualmente atende no período 
contraturno escolar a 140 crianças e adolescentes, na faixa 
etária de 6 a 15 anos de idade, que se encontram em situação 
de vulnerabilidade social, com deficiência, retiradas de trabalho 
infantil ou submetidas a outras violações.  

 

Nome: Alexandre Silveira Bertolini (prefeito) - sugestões apresentadas por 
meio de ofício 
Representando a entidade/organização: Município de Tanabi 
Áreas: cultura; infraestrutura. 

Sugestão 

R$ 4,157 milhões para construir um Centro Cultural em Tanabi, 
em área de propriedade do município, localizada na rua José 
Serafim da Silva, esquina com a rua Rui Barbosa. R$ 5 milhões 
para custear as obras de infraestrutura urbana (drenagem com 
galerias de água pluviais) nos bairros Bom Jesus e Domingos 
Lúcio Vasconcelos (Cohab II). R$ 1 milhão para obras de 
pavimentação asfáltica e drenagem pluvial da rua Anor dos 
Santos (antiga rua 21), no bairro Sítio do Estado. R$ 
3.240.781,46, referentes ao Convênio n° 6706/2022, Lote 91, 
celebrado entre o DER e o município de Tanabi, para a 
execução de obras e serviços de recuperação funcional 
(recapeamento) da estrada vicinal TNB-354, que liga a rodovia 
SP-320 ao DTCEA (Aeronáutica), com extensão de 5 km. R$ 
25.461.203,46, referentes ao Convênio n° 6705/2022, Lote 
91, celebrado entre o DER e o município de Tanabi, para a 
execução de obras e serviços de pavimentação e melhorias da 
estrada vicinal TNB-329, que liga a rodovia SP-320 à estrada 
vicinal Atílio Zanetoni, com extensão de 5,53 km. R$ 17 
milhões para obras de infraestrutura com execução de 
pavimentação asfáltica, pista de caminhada e dispositivo de 
retorno (rotatória) na estrada vicinal TNB-150, que liga Tanabi 
à rodovia Euclides da Cunha (SP-320), na altura do km 474. 
Recursos para substituição de 4 mil lâmpadas tradicionais de 
iluminação pública pelas luminárias do tipo LED.  

 

Nome: Flávio Henrique Soares Guiaro Osório (presidente) - sugestões 
apresentadas por meio de ofício 
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de Tanabi 
Áreas: infraestrutura; saneamento básico. 

Sugestão 
Recursos para construir e recuperar pavimentação asfáltica e 
para construir sistema de drenagem e esgoto no bairro Sítio do 
Estado, em Tanabi.  
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Nome: Paulo Ricardo Beolchi de Lucas - “Janjão” (prefeito)  
Representando a entidade/organização: Município de Cedral 
Áreas: gestão pública; manifestação sem vínculo orçamentário direto. 

Sugestão 

Recursos para prestar auxílio financeiro do Estado aos 
municípios. Defende que é necessário que se faça um 
orçamento estadual municipalista e solicita aos deputados que 
ajudem a sensibilizar o governador para essa questão. 
Exemplifica dizendo que o município de Cedral teve de investir 
recursos próprios para melhorar a merenda das escolas 
estaduais, a fim de igualá-la com a das escolas municipais.  

 

Nome: Renan Dias da Silveira (vereador)  
Representando a entidade/organização: Câmara Municipal de 
Cosmorama  
Áreas: saúde; infraestrutura; manifestação sem vínculo orçamentário 
direta.  

Sugestão 

Recursos para investir na Santa Casa e no Hospital de Base, 
inclusive para otimizar os atendimentos pelo sistema CROSS. 
Recursos para construir e melhorar estradas vicinais no 
município, incluindo a que liga Cosmorama a Sebastianópolis 
do Sul. Manifesta apoio à causa dos movimentos dos 
sangradores de borracha: o aumento sobre a importação da 
borracha para 10% foi uma solução paliativa, mas é necessário 
mais incentivo para aumentar o consumo no mercado interno; 
sugere a elevação da taxa de importação para no mínimo 28% 
e solicita apoio dos deputados à causa.  

 

Nome: Cleonice Ferreira Ribeiro (presidente) - sugestões apresentadas por 
meio de ofício 
Representando a entidade/organização: Sindicato dos Trabalhadores 
Públicos da Saúde no Estado de São Paulo - SindSaúde/SP 
Áreas: saúde; funcionalismo público; manifestação sem vínculo 
orçamentário direto. 

Sugestão 

Recursos para: equiparar o valor da Gratificação pelo 
Desempenho e Apoio à Assistência Médica ao Servidor Público 
Estadual - GDAMSPE, paga aos trabalhadores do IAMSPE, ao 
valor do Prêmio Incentivo, que é pago aos trabalhadores da 
Administração Direta na saúde; pagar a Gratificação Especial 
de Suporte à Saúde - GUESS para todos os profissionais da 
saúde, inclusive os trabalhadores do IAMSPE; manter o 
pagamento de todas as gratificações, nos casos de licença 
saúde; realizar concurso público para repor o quadro de 
servidores do IAMSPE; convocar os aprovados em concursos 
públicos do IAMSPE; repor automaticamente os trabalhadores; 
retornar a gestão do IAMSPE aos cuidados da Secretaria de 
Saúde; efetivar a cota patronal a ser empenhada pelo governo 
estadual em razão da contribuição paritária do IAMSPE; 
conceder licença maternidade por 180 dias para todas as 
servidoras da saúde pública e vinculadas aos diversos órgãos 
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da saúde; jornada máxima de 30 horas semanais de trabalho 
nas autarquias sem redução de salário; implantar o Programa 
de Saúde da Mulher na própria unidade; ampliar as ações de 
saúde mental e a atuação da CIPA; implantar política de 
cuidados dos servidores na prevenção e tratamento daqueles 
infectados pelo vírus SARS-CoV-2; gestão dos equipamentos 
públicos pelo próprio Estado através da Secretaria de Saúde; 
retorno do direito a faltas abonadas, ao adicional de 
insalubridade e fim da restrição do abono de permanência; 
implantar plano de carreira para os trabalhadores do SUS.  

 

Nome: José Aparecido da Silva  
Representando a entidade/organização: Associação dos Funcionários 
do Grupo Santander Banespa, Banesprev e Cabesp - AFUBESP.  
Áreas: manifestação sem vínculo orçamentário direto. 

Sugestão 

Moção de repúdio sobre o tratamento dispensado pelo 
Santander aos trabalhadores da ativa e aos aposentados. 
Repudia a pretensão de extinção da Caixa de Assistência 
Médica - CABESP e do Fundo de Previdência Complementar; 
além da retirada de patrocínio dos planos de Benefício Definido. 

 


